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SUPPORTERVEREINIGUNG HC GRÜN-WEISS EFFRETIKON 

 

 

P R O T O K O L L 
 

 

HAUPTVERSAMMLUNG VOM 25. SEPTEMBER 2020 
RESTAURANT Steak House, ILLNAU 

 
Anwesend: Monika Wüthrich, Nina Baumartner, Marco Conrad, Martin Fatzer, Hans Maurer, 

Andreas Widmer, Rico Wyss, Thomas Maurer 

Vorsitz: Hans Maurer 

Protokoll: Monika Wüthrich 

Entschuldigt: Hansi Conrad, Walo Bosshard, Roland Farner, Marcel Fleischli, Jürg Furrer, Mar-
kus Herzog, Werner Hintermeister, Hansjörg Lutz, Stefano Musso, Curdin Ped-
rett, Dennis Rohner, Rolf Strasser Daniel von Moos, Peter Vollenweider 

Gäste: Keine 
 

1. Begrüssung 

Hans Maurer eröffnete die Sitzung um 19.10h und begrüsste die Anwesenden.  

Die Einladung ist den Mitgliedern mit der Traktandenliste gemäss den Statuten einen Monat vor der 
Hauptversammlung zugestellt worden. Da gemäss Statuten jede frist- und formgerecht einberufene 
HV beschlussfähig ist, konstatiert der Präsident Beschlussfähigkeit der Versammlung. 

Anträge zuhanden der Versammlung sind vorgängig keine eingegangen. 

8 Mitglieder (so wenige, wie schon lange nicht mehr) haben sich für eine Teilnahme an der Haupt-
versammlung entschlossen. Nina Baumgartner wird einstimmig von der Versammlung als Stimmen-
zähler gewählt.  

Vor Beginn der traktandierten Geschäfte, gibt es in diesem – vor allem in der zweiten Hälfte von 
Corona geprägten Vereinsjahres – Einiges an Traurigem zu beklagen, hatte die Vereinigung doch 
innert kurzer Zeit gleich drei Todesfälle zu beklagen.  
Am 28. März 2020 verstarb in seinem Heim in Italien Georg «Schorsch» Huber beim Sport an einem 
Herzstillstand. Schorsch hat während vielen Jahren – zuletzt im legendären Drü – im Tor gestanden 
und ist nach Abschluss seiner Handballer-Laufbahn den Supportern beigetreten. Auch nachdem er 
die Schweiz in Richtung Italien verlassen und sich dort ein neues Heimaufgebaut hat, ist er mit der 
Vereinigung stets in Kontakt geblieben. Dass er seine Pensionierung und sein in Italien mit seiner 
Frau Ursi neu bezogenes Anwesen nur sehr kurze Zeit geniessen durfte, hat alle, die ihn gut kann-
ten, schmerzlich getroffen.  
Am 7.Juni 2020 verstarb an einem Krebsleiden eines unserer Gründungsmitglieder, Viktor Mayer, 
der unserer Vereinigung von 1986 – 2014 angehörte. Ohne Viktors Engagement, ohne sein grosses 
Beziehungsnetz und seine finanzielle Unterstützung wäre damals ein Aufstieg in die NL-B kaum 
möglich gewesen und die Supporter-Vereinigung nicht zu dem geworden, was sie heute noch ist, 
nämlich eine Organisation zu Stützung des Handball-Lebens in Effretikon. 
Schliesslich mussten wir völlig überraschend am 29. August 2020 von Kassier Armin Böni Abschied 
nehmen, der einem Herzinfarkt erlegen ist. Armin war über viele Jahre im «Eins» und später auch 
wieder im «Drü» als Handballer aktiv. Im Jahre 2002 trat er in die Supporter-Vereinigung ein und 
wurde 2005 als Kassier in den Vorstand gewählt. In den letzten fünfzehn Jahren hat er nicht nur 
sehr zuverlässig und umsichtig unseren Finanzen Sorge getragen, sondern hat auch an vielen An-
lässen, insbesondere auch an den Ausflügen, aktiv teilgenommen. Die Vereinigung hat in Armin 
nicht nur ein Vorstandsmitglied, sondern ein langjährigen sehr guten Handball-Kameraden im Alter 
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von 62 Jahren viel zu früh verloren. Im Gedanken an die drei Verstorbenen erheben sich die Teil-
nehmenden für eine Schweigeminute. 
 

2. Protokoll der Hauptversammlung vom 27.09.19 

Martin Fatzer hat in Stellvertretung von Monika Wüthrich hat das Protokoll der letzten HV verfasst. 
Er hat in verdankenswerter Weise über die Geschehnisse der letzten HV in einem ausführlichen 
Protokoll berichtet. Das Protokoll wurde allen Mitgliedern zugestellt und konnte auch im Internet 
eingesehen werden. Das Protokoll wird mit Applaus verdankt.  
 

3. Jahresbericht des Präsidenten 

Im vergangenen Vereinsjahr hat sich der Vorstand - letztlich auch Covid-19 geschuldet – zu keiner 
Sitzung getroffen. Für das vergangene Vereinsjahr wurden – inklusive Hauptversammlung – sieben 
Anlässe geplant. Am 5. November 2019 erfolgte die Einladung zum traditionellen Supporter-Apéro 
im Eselriet. Am 4. Januar 2020 besuchte eine kleine Delegation der Supporter das Vierländerturnier 
im Rahmen des Yellow-Cups. Der Fondueplausch gelangte am Schalttag, 29.Februar 2020, zur 
Durchführung und wurde sehr gut besucht. Die Supporter-Reise – geplant war ein Ausflug nach 
Grossbottwar – fiel leider der Corona-Pandemie zum Opfer. Am 29. Juni 2020 organisierte Peter 
Vollenweider einen Schiessanlass in Luckhausen, der von sechs Supportern besucht wurde. Das 
Wander-Weekend gelangte nicht zur Durchführung, da der Anlass terminlich mit einem Bike-/Wan-
derausflug einer Supporter-Gruppe kollidierte. 
Dem verstorbenen Vorstandskollegen und Kassier Armin Böni und meiner Vorstandskollegin sowie 
allen anderen Supportern, die mitgeholfen oder mitgemacht haben, möchte der Präsident für die 
problemlose Zusammenarbeit im vergangenen Vereinsjahr bestens danken. Der Bericht des Präsi-
denten wird einstimmig genehmigt.  
 

4. Jahresrechnung 

Der von Armin Böni noch gefertigte Jahresabschluss datiert vom 26. August 2020, der Kassier hat 
die Jahresrechnung noch kurz vor seinem Tod vervollständigt, weshalb der Präsident diese hier 
auch präsentieren kann.  
Die Hauptausgaben waren die CHF 4000.--, die dem Stammverein zugeschossen wurden. Das HV-
Essen und der Fondue-Plausch haben mit etwa CHF 3’100.- zu Buche geschlagen, das ist natürlich 
nicht gerade wenig, hat aber mit der Beliebtheit dieser beiden Anlässe zu tun. Sodann leistet die 
Vereinigung einen Beitrag von CHF 700.- an die Jacken «Grossbottwar», die hoffentlich wieder ein-
mal zum Zuge kommen werden. Das Vermögen hat um ca. CHF 630.- abgenommen Der Vermö-
gensbestand beläuft sich damit auf gut CHF 15'050.-. Die Jahresrechnung wird einstimmig ange-
nommen.  
 
Der Bericht der Rechnungsrevisoren Walter Bosshard und Peter Vollenweider vom 23. September 
2020 liegt vor. Bericht wird vom Präsidenten verlesen, da beide Revisoren nicht an der Versammlung 
haben teilnehmen können. Die Revisoren beantragen, die Jahresrechnung zu genehmigen und dem 
Vorstand Décharge zu erteilen. Die Versammlung folgt diesem Antrag einstimmig. 
 

5. Finanzielles 

Gemäss Beschluss der Hauptversammlung vom 26. September 2008 überweist die Vereinigung 
dem Stammverein einen pauschalen Fixbetrag von CHF 4000.-. aus unserer Kasse. Dieser Betrag 
wird so belassen und von der Versammlung genehmigt. Es wurden auch keine weiteren Subventi-
onsanträge seitens des Stammvereins eingereicht.  
 

6. Festlegung des Jahresbeitrages 

Hans Maurer schlägt vor, den Jahresbeitrag unverändert bei CHF 250.- zu belassen. Dies wird von 
der Versammlung einstimmig genehmigt.  
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7. Wahl des Vorstandes 

Im Vorstand ist der verstorbene Kassier Armin Böni zu ersetzen. Auf einen Aufruf des Präsidenten 
haben sich erfreulicherweise mehrere Personen gemeldet und der Präsident kann der Versammlung 
als Nachfolger von Armin Böni Martin Fatzer verschlagen. Martin ist allen bestens bekannt, er hat 
von 1999-2012 bereits über ein Jahrzehnt im Vorstand gedient und kennt die Abläufe und Bedürf-
nisse der Vereinigung daher bestens. Der Vorsitzende schlägt der Versammlung vor, Martin Fatzer 
das Vertrauen als neuer Kassier zu schenken.  
Der Präsident und Monika Wüthrich sind bereit, ein weiteres Jahr im Vorstand mitzuarbeiten. Aller-
dings möchte Monika Wüthrich auf nächstes Jahr zurücktreten.  
Martin Fatzer wird von der Versammlung als neuer Kassier gewählt, der Präsident und die Aktuarin 
werden für ein weiteres Amtsjahr wiedergewählt.  

 

8. Wahl der Rechnungsrevisioren 

Walter Bosshard wurde anlässlich der letzten Versammlung als Ersatz für Max Städeli für zwei Jahre 
in die Revisionsstelle gewählt. Hingegen geht die Amtszeit von Peter Vollenweider zu Ende. Da es 
in unserer Vereinigung keine Amtszeitbeschränkung gibt wird vorgeschlagen, den sehr erfahrenen 
Peter Vollenweider für zwei weiter Jahre das Vertrauen zu schenken. Peter Vollenweider wird mit 
einer Gegenstimme wiedergewählt. 
 

9. Mitgliederbewegung 

Die Vereinigung hat in diesem Jahr die drei eingangs erwähnten Mitglieder verloren, wobei Viktor 
Mayer nicht mehr aktiv war. 
Neu-Eintritte sind nicht vermeldet worden.  
Der neue Mitgliederbestand beläuft sich auf 26 Personen. 
 

10. Aktivitäten 

Der Vorstand hat ein rudimentäres Jahresprogramm zusammengestellt, wobei die Pandemie zurzeit 
noch viele Unsicherheiten mit sich bringt, die das eine oder andere vielleicht wieder über den Haufen 
wirft. Es muss wahrscheinlich eher «rollend» geplant werden und dann ist relativ kurzfristig zu 
schauen, was aktuell möglich ist. Selbstverständlich ist der Vorstand bereit, weitere Ideen aufzuneh-
men und es ist immer auch möglich ist, spontan unter dem Jahr einmal etwas auf die Beine zu stellen 

 

• 31.10.2020 / 17.45 Uhr / Handball-Match-Besuch im Eselriet, Achtung Maskenpflicht siehe Mail 
Marco Conrad 
 Organisator: Marco Conrad 

• Februar / März Fondueplausch mit der 1. Mannschaft  
 Organisator: Präsident 

• Do. 28.04. – Mo. 02.05.21/ Supporterreise Grossbottwar  
 Organisatoren: Nina Baumgartner / Martin Fatzer 

• Fr.28 – So 30.05.2021 Stadtfäscht Effretikon (unsicher) 
 Organisatoren; Grün-Weiss Effretikon 

• Fr.11 oder 18. Juni 2021 / «Escape-Room» 
 Marco Conrad 

• Ende Aug./Anfang Sept. 2021/ Wander- oder Bike-Tag 
 Organisator: Rico Wyss 

• 24.09.2021 Hauptversammlung 
 Organisator: Vorstand 

Das definitive Jahresprogramm wird den Mitgliedern zusammen mit diesem Protokoll zugestellt und 
ausserdem im Internet unter www.gruen-weiss.ch veröffentlicht. 
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11. Rückblick / Vorschau Grün-Weiss Effretikon 

Marco Conrad gibt einen Einblick in das vergangene Vereinsjahr. Der Saisonabbruch ist im Frühling 
überraschend gekommen. Die erste Mannschaft hat den Ligaerhalt geschafft. Finanziell ist das Ver-
einsjahr positiv gelaufen. Rechnung der Saison 20/21 ist in der Tendenz eher negativ. Beim Schutz-
konzept des SHV und wird es in den nächsten Wochen wohl immer wieder Anpassungen geben, ob 
der Spielbetrieb ungehindert weiterläuft, ist unklar. 
Fredy Mäder ist jetzt neuer Trainer der ersten Mannschaft. Anfang Juni haben die Mannschaften 
das Training wieder aufgenommen. Bei den Junioren gibt es Teams, die gerade genug Spieler ha-
ben, wenn sich aber jemand verletzt oder aufhört, muss man dort wieder schauen.  
 

12. Verschiedenes 

Nina Baumgartner und Andreas Widmer werden ehemalige Grün-Weiss Mitglieder anschreiben und 
für einen Beitritt in die Supporter-Vereinigung Werbung machen.  
 
Die 34 Hauptversammlung wird vom Präsidenten um 20:20 Uhr geschlossen, worauf zum gemütli-
chen Teil inkl. Nachtessen übergegangen wird.  
 
Effretikon, im Oktober 2020 Für das Protokoll: 
 
 
 
 (Monika Wüthrich) 
 
Eingesehen: 
 
 
 
(H. Maurer, Präsident) 


